

# ÉLECTIONS 2023

politique.union@sonapresse.com

## Oyem : le candidat du PDG attendu aujourd'hui

E. EBANG MVE  
Oyem/Gabon

Le candidat "naturel" du Parti démocratique gabonais (PDG), Ali Bongo Ondimba, est attendu à Oyem, chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, ce lundi dans le cadre de sa campagne pour l'élection présidentielle du 26 août prochain.

Afin de lui réserver un accueil des plus enthousiastes, les hiérarques, cadres, militants et sympathisants du parti au pouvoir et originaires de la neuvième province du Gabon, ont organisé une réunion à la Maison du parti, sise au Peloton. Cette réunion était coprésidée par le secrétaire national chargé de l'Animation politique dans le Woleu-Ntem (SN9), Hubert Ella Minko, et René Ndemezo'Obiang, ministre d'État chargé de la Vie chère.

Occasion pour ces hauts cadres



Les cadres du PDG lors de leur réunion.

politiques, d'inviter à la mobilisation les populations du Septentrion en général, et leurs "camarades Pdgistes" en particulier. Ce, pour réserver un accueil chaleureux au "Distingué

camarade président", Ali Bongo Ondimba, à sa descente d'avion à l'aéroport Ewormekok, et lors de ses échanges directs avec toutes les couches sociales, ce jour, en début d'après-midi.

"Notre candidat du Parti démocratique gabonais, le Distingué camarade président Ali Bongo Ondimba, arrive dans le Woleu-Ntem par Oyem, le lundi 14 août à 13 heures. Nous avons

sollicité l'implication de tous les camarades et de tous les responsables politiques, pour l'accueillir chaleureusement et écouter religieusement le message qu'il a à nous livrer", a confié le SN9.

## Makokou : on attend tout de Libreville



Le mouvement d'humeur des femmes a douché la campagne dans l'Ogooué-Ivindo, jusqu'à présent.

Olivier NDEMBI  
Makokou/GABON

AU 3e jour hier de la campagne présidentielle, la commune de Makokou ne vibrait toujours pas au rythme de cet événement national, douchée par le mouvement des femmes de cette localité.

L'humeur n'était donc pas forcément à la campagne électorale, même si la plupart des états-majors politiques disaient avoir les regards rivés sur Libreville où tout se décide et d'où doivent leur provenir tous les moyens de campagne (banderoles, affiches, tee-shirts, nerf de la guerre, etc.). En outre, les stratégies arrêtées ici diffèrent d'un bord politique à un autre. Au Rassemblement pour le Gabon (RPG) par exemple, qui n'a d'ailleurs pas présenté de candidat à la présidentielle, l'on opte pour le porte-à-porte pour promouvoir ses champions aux législatives et aux locales. Ici, estime-t-on par ailleurs, les journées sont très longues.

La semaine qui commence devrait donc être plus décisive. Les Pdgistes, quant à eux, sont présents sur les lieux depuis ce week-end, mais leur déploiement reste encore conditionné par la satisfaction des revendications des femmes.

## La tournée de Paulette Missambo suspendue au choix d'"Alternance 2023"



Le directoire provincial de l'UN au terme de son tour de table.

Styve Claudel ONDO MINKO  
Oyem/Woleu-Ntem

LA présidente de l'Union nationale (UN) par ailleurs candidate à l'élection présidentielle, Paulette Missambo, devrait poursuivre son opération de charme dans le cadre de sa campagne, par la province du Woleu-Ntem. Toutefois, cette tournée dont le programme aurait été reconsidéré à la dernière minute, dépendrait de la décision de la plateforme "Alternance 2023". Dimanche, certains leaders de l'UN tenaient une réunion stratégique, à Oyem, dans un hôtel

de la place. Objectif : affiner les actions destinées à faire en sorte que Paulette Missambo et ses alliés puissent ratisser large à Mitzi, Medouneu, Bitam, Minvoul et Oyem. Lesquelles localités sont des étapes phares de cette tournée dans le Septentrion de la candidate à la magistrature suprême, qui, d'après son programme, entend restaurer la République pour rendre au Gabon et aux Gabonais leur dignité.

Et le représentant provincial de l'Union nationale pour le Woleu-Ntem, Jean-Christophe Owono Nguema, d'indiquer : "Nous tenons cette réunion parce que

nous sommes un peu inquiets relativement à la lenteur du directoire d'Alternance 2023 par rapport à la décision de la candidature unique de l'opposition. Aussi, s'agissait-il d'échanger les points de vue et d'attendre un retour de la situation à Libreville. D'autant que la tournée de notre leader dans le Septentrion en dépend." Malgré ces craintes, l'ancien sénateur a rappelé que l'UN demeure la première force politique du Woleu-Ntem. Et que toutes les troupes sont sereines sur le plan régional. Bien que l'objectif soit d'obtenir la majorité dans les 9 provinces du pays.